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ご意見･ご要望の一覧 

  

  

 

 
項　　　目 ページ

 
オンライン診療の今後の進展について １

 
鹿島セントラルホテルの売却について １

 
神之池緑地のウォーキングコースについて　 ２

 
高等学校の進学校化について ２

 
大型イベントの誘致について ２

 
通学路の除草時期について ３

 

水やり用のホース位置について ３



石田市長と語ろう！まちづくり懇談会  

内容は要約しております。また、正式な用語に一部変更しておりますので、ご了承ください。 

 ご意見等の要旨 回　　　　答 その後の対応

 医師が少ない中で、医科

大学などの医師が神栖

市に来なくても地元の

病院で治療できるよう、

オンライン診療の体制

をつくってほしい。

オンライン診療については、脈を取ったり、聴診器を当

てたりしない診療に対し懸念があり、適切な医療ができ

ないのでは、という意見がありますが、ＤＸ推進の中で、

技術的に、オンライン診療の体制づくりは、今後間違い

なく進んでいくと考えられます。 

オンライン診療が可能になれば、専門医療で東京に通院

している方が、毎回東京までいかなくても、定期的な経

過観察をオンラインで受けられるようになります。 

しかしながら、医療業界には、様々な制約があり、市だけ

では進められる問題ではありませんので、オンライン診

療に関するご意見や情報を、今後も県と共有してまいり

ます。

当日の回答のとおり。

 鹿島セントラルホテル

が民間に売却されたこ

とによって、今後どのよ

うに変わってしまうの

か、また、まちのシンボ

ルとしてどのように考

えているのか教えてほ

しい。

茨城県においては、県有施設を市や民間に移管譲渡して

いく方針であり、鹿島セントラルホテルについても外資

系のホテルチェーンに売却されました。 

私からは、従前から、鹿島セントラルホテルが神栖市の

「顔」、或いは「玄関」であることを申し上げており、「鹿

島セントラル」という名前を残すこと、また、数年で他へ

売却することがないよう、県に要請してきました。新し

い事業者からは、地域の活性化に一役買いたいとの話も

あったことから、今後どのように変わっていくか期待し

ているところです。 

市民の皆さんもご心配であると思いますので、市におい

ても適宜、情報発信してまいります。

当日の回答のとおり。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

 神之池緑地を毎朝ウォ

ーキングしているが、暑

い中を歩くのは非常に

大変なので、木の間を日

差しを避けて歩けるコ

ースをつくり、膝に優し

いチップを敷くなどし

て、より良い緑地にして

ほしい。

神之池緑地については、植樹等含めて計画的に進められ

るよう、現在、計画策定しています。 

今回いただきましたご意見も、計画に反映させたいと思

います。

当日の回答のとおり。

 神栖市からの人口流出

を止めるためにも、市内

高校の進学校化を目指

してほしい。 

当市では、県内初となる市内県立３校との包括連携協定

を締結し、資格取得などの目的のための支援金支給や、

スクールバス運行支援などを行っており、県に対しては、

進学できるような教員体制の整備を要望しているところ

です。市は小・中学校の教育を担い、高校については、県

に要望を出しながら、少し範囲を広げて子どもたちの育

成をしてまいりたいと考えています。

当日の回答のとおり。

 かみす防災アリーナな

どの大きな施設を活用

して音楽フェスティバ

ルを誘致するなど、市外

の方が神栖市に来ても

らえるように盛り上げ

てほしい。

かみす防災アリーナなどでは剣道、テニス、サッカーな

ど、スポーツ大会の開催要望が増えています。また、サッ

カーイベントにおいても、全国のトップチームとスペイ

ン代表などが来るイベントを予定しています。 

一方で、大規模なイベントの開催には、様々な制約が発

生することから、適宜、協議しつつ、開催できるよう調整

してまいります。

当日の回答のとおり。
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

 市で行っている小学校

の通学路の除草時期は、

例年６月と１０月だが、

それだと草が伸びてし

まい、安全に登下校でき

ないため、１０月の除草

時期を、８月下旬から９

月上旬に早めてほしい。

通学路については、路線毎に、順次、除草を行っていま

す。詳細な場所を情報提供いただければ、担当課が現地

確認を行った上で、適切な時期に除草できるよう対応し

てまいります。

当日の回答のとおり。

 保健・福祉会館前にある

花壇に水やりをするボ

ランティアを行ってい

るが、水がかけやすい位

置へホースを移動して

ほしい。

※懇談会終了後、詳細な場所を確認いたしましたので、

担当課にて対応いたします。

ご要望いただいた場所

へホースを新設いたし

ました。
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